

MOV(I)E - Ein Stop-Motion Video über die Reiselust

Zum zweiten Mal haben Kinder unserer Schule gemeinsam mit der Künstlerin Alex Rix den Kulturwettbewerb des Kreises Euskirchen für Kitas und Schulen gewonnen und für das Projekt „MOV(I)E - Ein Stop-Motion Video über die Reiselust“ ein Preisgeld in Höhe von 2000,00 € erhalten. Herzlichen Glückwunsch!

Die Kinder der Stop-Motion AG beschäftigten sich mit der Reiselust und den Themen Fortbewegung, Zukunft und Nachhaltigkeit. So entstand die Idee eines etwas anderen Reisebüros mit vielen Vorschlägen zu zukünftigen, nachhaltigen, möglichen und unmöglichen Mobilitätskonzepten. Die Kinder haben gezeichnet, modelliert, fotografiert und mittels der Stop-Motion Technik ihre Ideen in Bewegung gebracht. Bei einem Ausflug nach Köln ins Mausmuseum konnten verschiedenste öffentliche Verkehrsmittel und auch erlebnisreiche Fußwege getestet werden. Mit viel Zeit hatten alle eine wunderbare Reise mit tollen Eindrücken. So entstand die „Reiseagentur für gute Aussichten, für eine gute Umwelt, für nah und fern“.



Die „obendrüber“ Seilbahn garantiert tolle Ausblicke und der Elektrobus aus der Serie Mercedes Ben hält auf Wunsch überall und nimmt jeden mit. Auch Luft- und Raumfahrt wurden berücksichtigt: Flugzeuge fliegen mit Apfelsaft und zum blauen Planeten kommt man nur im Winter mit einer speziellen Kältetechnik, denn Kälte ist im Weltraum genügend vorhanden. Die Nutzung der Zeitmaschine ist von großem Vorteil, hier hat der Reisende mehr Zeit für die Ferien als jemals zuvor.

Viel Zeit, Nachhaltigkeit und gute Aussichten verspricht die Reiseagentur der Zukunft... wir dürfen gespannt sein!

Link zum Film:

<https://vimeo.com/857812019/b38b3a71ae?share=copy>

Lesen Sie auch:

www.mechernich.de: Reiseagentur für gute Aussichten

[So wollen Kinder im Kreis Euskirchen künftig fahren - Rundschau Online \(rundschaue.de\)](http://rundschaue.de)